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【令和６年６月６日（木） 予定】 

 

１．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

(1) 自治会や老人会、子ども会などへの活動支援について 

  ① 自治会など地域任意団体の活動の重要性について、市として

どのように認識しているか。 

  ② 構成員の減少や活動活性化における現状の課題をどのように

認識しているのか。 

  ③ 西浦町会が運用開始した町会ウェブサイトの存在を把握して

いるのか。またこのような新しい広報の形は地域活性化に効果

が高いと考えるがどうか。 

(2) 小学校プールの授業について 

 ① 学校プールが使用できない小学校における本年度のプール授

業をどのように行うのか。 

 ② それにかかる年間予算は。また単年度契約と聞くが、その理

由は。 

 ③ 以前新設した市民プールを温水プールとしてプール授業を通

年で実施する計画があった。それと比較し、児童の負担、費用

対効果についての検証は行ったか。 

(3) 大阪・関西万博への学校単位の児童招待事業について 

① ５月末までに参加の返答を府教育庁から求められていると聞

くが、どのような内容か。また５月末締での府内の参加状況は。

また当市が府教育庁にどう返答したのか。 

② 参加の場合、学校における現地までの児童の送迎方法は。ま

たそれにかかる当市の負担額は。 

③ 現地及び送迎に対する児童の安全性について、市及び各学校

単位でどのような検討がなされているのか。 

 

２．大 坪 正 尚 議員 （一問一答） 

(1) 部活動の地域移行について 

① 当市の現状、取組状況は。 

② 今後想定される部活動のあり方について 

(2) 小中学校への接続について 

① 現在の取組について 

(3) ピンクシャツデーについて 

① いじめ撲滅、意識啓発について 

(4) 当市の教育行政について 

  ① 次の時代に向けた教育について 

 

３．南     玲 議員 （一問一答） 

(1) 災害対策について 

  ① 避難行動要支援者台帳について 

  ② 耐震改修補助制度について 

  ③ 東除川の整備について 

(2) 奨学金制度について 

  ① 国や府、市の取組について 

 

４．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

(1) 気象防災対策について 
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  ① 地域の気象防災支援について 

  ② 気象防災アドバイザーについて 

(2) 献血への取組について 

  ① 市民への献血の啓発について 

② 中学生の献血教育について 

(3) 不登校児支援について 

  ① 不登校児の居場所づくりについて 

  ② 保護者向けガイドについて 

 

５．沼 元 彩 佳 議員 （一問一答） 

(1) 多文化共生に向けて 

  ① 当市の外国籍の人口割合とその支援策について 

(2) 新庁舎建設に向けて 

  ① 基本設計業務の委託について 

(3) ハラスメントについて 

① 公表されている庁内アンケートについて 

 

 

 

【令和６年６月１０日（月） 予定】 

 

６．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

(1) 行財政改革について 

  ① これまでと今後について 

(2) 地域活性化について 

  ① 環境整備について 

 

７．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

(1) 公共施設跡地及び未利用市有地について 

  ① 公共施設等総合管理計画（第１期）に係る、現状と見通しにつ

いて 

  ② 公共施設跡地利活用基本方針と事業化について 

(2) 恵我ノ荘駅周辺の整備事業とまちの賑わいづくりについて 

  ① 令和６年度府道郡戸大堀線歩道整備（暫定計画）事業後の駅南

側の整備計画について 

  ② まちの賑わいと行政の拠点づくりについて 

 

８．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

(1) 大阪・関西万博への校外学習について 

  ① 万博への校外学習の取組と市の考え方について 

  ② 各学校への意向調査について 

  ③ これからのスケジュールと取組について 

(2) 今年度のプール授業について 

① 今年度のプールが使用できない学校の授業の取組について 

  ② 今後のプール授業についての考えについて 

(3) 待機児童解消について 

  ① 令和６年度申請における待機児童への対応について 

② 今後の保育ニーズへの対応と待機児童解消への考えについて 

 

 

９．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

(1) 空家対策について 

① 空家対策の現状は。（バンク、協定など） 

② 空家所有者からの相談体制は。 
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(2) 自転車用ヘルメット着用について 

① ヘルメットの着用状況は。 

② HELLO CYCLING（シェアサイクル）における取組は。 

③ 購入補助がある近隣自治体は。 

(3) 投票率の向上について 

① 最近の投票率の状況は。 

② 投票率向上に向けた今後の市の取組は。 

 

１０．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) 重層的支援体制整備事業の取組について 

  ① 「断らない相談支援」の取組の現状と課題について 

  ② 施政方針に記されている重層的支援体制整備事業の取組につい

て、どのような取組をするのか。 

 (2) 高齢者が生き生きと暮らせる羽曳野市「軟骨伝導イヤホン」の取

組について 

  ① 市役所など窓口における難聴者対応とその問題点 

  ② 施政方針に示された「対話支援機器の導入」について 

  ③ 軟骨伝導イヤホンの取組についての考察 

 


